

CLASE POLÍTICA

MIGUEL ÁNGEL RIVERA

► BCS: embargo y cuentas

Un día después de que se hicieron sonoras promesas acerca del futuro de libertad y beneficios para los municipios de todo el país, se hace público un intento de limitar la autonomía de un ayuntamiento con fines políticos.

La presidenta municipal de La Paz, Baja California Sur, Esthela Ponce Beltrán, denunció que a consecuencia de un juicio laboral enfrenta la congelación de todas sus cuentas bancarias, a pesar de que la Constitución y la Ley de Deuda Pública de Baja California Sur estipulan que sus ingresos son inembargables.

En apariencia, se trata de proteger los intereses de una ex trabajadora que demandó —hace 10 años— al ayuntamiento por considerar violados sus derechos laborales. Pero el fallo contra el municipio proviene del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, el cual depende del gobierno del estado, que encabeza el panista Marcos Covarrubias, mientras la presidenta municipal de La Paz milita en el PRI y es considerada la precandidata con más posibilidades para disputar el gobierno estatal.

LA COSECHA

Con el propósito de reforzar la relación entre Estados Unidos y México en materia comercial y de negocios, en especial en las áreas de infraestructura aeroportuaria, satelital, transporte, aeronáutica y control del espacio aéreo, funcionarios de la SCT, encabezados por los tres subsecretarios, de Infraestructura, Raúl Murrieta; de Transporte, Carlos Almada, y de Comuni-

caciones, José Ignacio Peralta, sostuvieron una reunión de trabajo con la secretaria de Comercio de Estados Unidos, Penny Pritzker; el embajador Anthony Wayne, y representantes de 14 empresas de la vecina nación.

En el poblado Tepetlixpa, donde entregó obras de la segunda etapa del programa de desarrollo turístico en cinco municipios del Corredor de Los Volcanes y Ruta Sor Juana, el gobernador del estado de México, Eruviel Ávila Villegas, anunció que los días 10 y 11 del presente realizará una gira de trabajo por Illinois, Estados Unidos, a invitación de gobernador Patrick Quinn, para inaugurar la Casa Estado de México en Chicago, firmar un memorando de entendimiento en materias de comercio, educación y medio ambiente y sostener encuentros con diversas agrupaciones de migrantes mexiquenses radicados en esta nación.

La ciudad de México atiende a diario servicios como agua, seguridad y movilidad para 15 millones de personas: nueve millones residentes y 6 más flotantes, con los consecuentes impactos ambientales, a los que se hace frente para evitar que el medio ambiente se deteriore más. Son datos incluidos en la ponencia que el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, presentará mañana en la quinta Reunión de Alcaldes del C40, en Johannesburgo, Sudáfrica.

Unir esfuerzos en torno a la paz y a la construcción de un camino que consolide el progreso de México, propuso la secretaria de Cultura del CEN del PRI, Beatriz Pagés, al encabezar en el Museo San Carlos la conmemoración del Día de la No Violencia.

riverapaz@prodigy.net.mx

